

ENDLICH SCHNEE!

Die Kinder der VS St. Stefan am Walde nutzen einen herrlich sonnigen Wintertag, um die örtliche Bobbahn zu testen. Mutig sausten die Bobpilotinnen und –Piloten den Hang herunter, veranstalteten Schneeballschlachten, machten Schneeengel im frischen Schnee und bauten eine große Schanze. Auch an einem weiteren etwas trüberen Tag trauten sich die Kinder aus dem Haus. Alle Schulkinder versammelten sich am Donnerstag vor den Ferien auf der Bobbahn und flitzten den frisch „bezugerten“ Hügel hinunter. Das waren lustige Turnstunden nach dem Geschmack aller Kinder.

